

1000 Secrets of Cloud

Es war da mal ein Zwerg...und ein Tagebuch

Von Anako

Kapitel 9: Tag 8

ich muss mich im voraus schon entschuldigen...
dieses kap ist grauenhaft...
sichduck

es hat nicht viel struktur...
aber lest es bitte trotzdem!!!
BITTEEEEEEE!!!!
sonst werde ich.... werde ich.... äh....
fordert es nicht heraus!!! es werden sonst schlimme schlimme dinge geschehen...

Dieses Kap widme ich Death Note ^^

Tag 8

Liebes Tagebuch,

Oh mein Gott!

Oh mein Schwert!

Heute ist etwas eigenartiges geschehen...

etwas sehr eigenartiges.....

sehr sehr sehr eigenartiges....

ich erzähle es am besten von vorne....

Alles fing an, als Tifa...

nein, es fing noch viel früher an....

Der Emo und Kairi waren immer noch nicht von der Bildfläche verschwunden, und meine Eintrittssperre war mittlerweile aufgehoben, also saßen wir im Zimmer rum und guckten Cid zu, wie er an seinem Halm herumkaute und am Computer mit einer "Supersexy18" chattete.

Kairo murmelte die ganze Zeit "Ich hätte echt nicht gedacht, dass Cid so pervers ist" und das EmoKid saß auf MEINEM SITZPLATZ und las "Death Note" [Deeeaaathhhh Nooooooteeeeeee *.* *schwääärm*]

Squall war mit seinem Lieblingshobby beschäftigt- Kochen.

Und ich? Ich versuchte die ganze Zeit, Emo von MEINEM SITZPLATZ zu verscheuchen.

Dieser las aber desinteressiert in "Death Note" weiter. [Deeeaaathhhh Nooooooteeeeeee *.*]

Irgendwann schaffte ich es, ihn von meinem Sitzplatz runterzuschubsen und mich

draufzusetzen.

"Vielleicht sollte ich dich auch mal in mein Notizbuch schreiben"

Was laberte der denn da für einen Stuss zusammen?!?

Was bringt es dem denn, wenn der mich in sein Notizbuch schreibt?

Naja, trotz dieser unlogischen Bemerkung war mir mein Sieg über den Sitzplatz sicher.

Ich dachte schon, es könnte nicht besser laufen, da klopfte es an der Tür.

Dabei haben wir doch eine Klingel!! -.-

Und wer kam rein?

...

..

.

.

..

...

Tifa!!!!

Meine geliebte Tifa kam, um mich anzuflehen, zu ihr zurückzukommen!

Dachte ich.

Sie kam vorbei, war aber nicht allein.

Sie hatte irgendeinen Typen dabei, der hieß Alex.

Hat die ganze Zeit nur rumgeschwafelt.

War total langweilig.

Und niemand hat mich beachtet.

Die ganze Aufmerksamkeit lag auf Zexion und Alex.

Die Geschichte ist die, dass Zexion keinen Bock mehr hatte und Alex ist gekommen, um ihn abzuholen.

Und da Zexion nicht mitkommen wollte, da er hier faul rumliegen konnte, hatte Alex sich entschieden, solange in Squalls Haus zu verweilen, bis er Zexion überredet hatte.

Wie lästig.

Einer mehr.

Und wie der labert....

nur Mist...

und die ganze Zeit hör ich nur seine Stimme...

Außerdem ist er verrückt.

Hat ein Faible für Rucksäcke. Redet nur davon.

Rucksack hier, Rucksack da....

"Yo, man, wenn du mich schon in deinem Tagebuch erwähnst, dann bitte richtig. A-X-E-L, kannst du dir das merken?" [OMG, ich liebe diesen Satz]

Mann, jetzt liest der auch noch mein Tagebuch....

ist ja nicht auszuhalten...

total nervig.....

Ach ja, ich war noch nicht fertig mit der Geschichte.

Tifa redet nicht mit mir.....

Warum wohl?

Alles Kairos Schuld! [immer auf die kleinen]

Dieser Alex laberte uns dann über seinen Rucksack voll (dabei hat der gar keinen dabei) und als er damit fertig war, tauchte neben ihm irgendetwas schwarzes auf.

Ich hatte mich total erschrocken. Zuerst dachte ich nämlich, das war die Rache der Kakerlaken...

Es ist mein Hobby, Kakerlaken zu töten, und nun dachte ich, dass eine der Kakerlaken

nun zu einem Riesen geworden ist und

Ich hatte richtig Angst....

Aus der Kakerlake kam auf einmal ein vermummter Typ raus.

"Yo, Axel, hast du meine Sitar gesehen?"

Wen sprach er da an? Hier war kein Axel...

Ich war immer noch erschrocken, konnte ihn also nur mit entsetztem Blick fragen:

"Warum kommst du aus einer Kakerlake raus?? Das ist doch eklig!!"

Der mysteriöse Kuttenträger zeigte sein mich verwirrt ansehendes Gesicht und antwortete:" Hast du sie nicht mehr alle? Das ist ein Portal!"

Aha.

Ein Portal.

FÜR WIE BLÖD HALTEN DIE MICH???

Das war eine Riesenkakerlake!!!!

Von wegen Portal!!!

"Hey, Axel, rede mit mir!!", fuhr der Kakerlakenmann mit der Irofrisur fort.

Irre ich mich, oder haben alle Kuttenträger komische Frisuren...?

Der Emo, der Zexy heißt, hat graue Haare.

Ist er vielleicht mit Riku verwandt? [nein, Riku hat hellere Haare...]

außerdem ist eines seiner Augen von seinen Haaren verdeckt....bestimmt versteckt er nur sein Sharingan [sorry, das musste sein^^v]

Und dann dieser Alex.

Der hat rote Haare und sieht aus wie ein Igel....

So sollte ich ihn vielleicht nennen....

Hehehe... *händereib*

Und dann dieser Kakerlakenmann.

Sieht aus wie ein misslungener Punk. Hat einen Iro... oder es soll zumindestens einen darstellen.

Kakerlakenmann hat uns noch erzählt, dass es insgesamt 13 solcher Witzfiguren gibt.

Dann hat er uns versprochen, wenn er seine Sitar findet, spielt er uns was vor.

Was zum Teufel ist eine Sitar?? Also ... bestimmt kein Musikinstrument... das passt doch gar nicht zum Kakerlakenmann.... bestimmt ist das sein Haustier, welches Sitar heißt..... aber wie will er uns was auf seinem Haustier vorspielen???... Versteh ich nicht....

Er ist dann zum Glück auch abgehauen, hat aber den Igel dagelassen....

Na toll... noch einer....

Wann wird endlich mein Haus fertig???

...

Ach ja... wenn ich anfangen es fertigzumachen....

Du musst wissen, ich bin etwas pleite.... nun muss ICH also an meinem Haus arbeiten... keine Lust...

Squall muss mich also noch etwas länger aushalten...

Oder... kannst du mir etwas leihen?...

Richtig... du bist ein Tagebuch... Mist...